

Bilder der Rumänienreise Oktober 2008



Sandor erhält Malsachen für den Sonntagschulunterricht



Nach dem Gottesdienst in Budoï



Neubau eines Gemeindehauses in Budoï



In Medias: Lebensmittel zum Verteilen



Zu Besuch bei einem alten Ehepaar zusammen mit dem Pastor der Pfingstgemeinde Medias



Ein gelähmter Mann



Eine gelähmte Frau



ZigeunerKinder



Bei Aiud: ein Mann mit nur einem Bein, das aber auch noch amputiert werden muß.



Ein älteres Ehepaar in desolaten Umständen



Ein Behinderter, der ganz alleine lebt.



Mutter (rechts) durch Sturz querschnittsgelähmt und Tochter (links) die seit 50 Jahren durch Impfschaden schwerstbehindert und bettlägerig ist. Versorgt werden beide durch den Sohn/Bruder, der dafür vom Staat eine Entschädigung von ca 80€ erhält.



Unser blinder Freund Ioni



Iosif überreicht einem Mitarbeiter der Baptistengemeinde Aiud Kinderstundenmaterial